

Quartel Real de dia 30, que viene con  
de pública varias felicitaciones dirigidas al  
pretendiente con motivo de su cumpleaños,  
notándose entre los firmantes las diputacio-  
nes fachas de Guipúzcoa y Vizcaya, pero  
no las de Alava y Navarra.

Se encuentran ya en Burdeos las cuatro ca-  
ñoneras destituidas á nuestra costa.

La Correspondencia afirma tiene motivos  
para creer que el acto realizado por el general  
Cabrera ha producido el mejor efecto en el  
Vaticano.

El Sr. Ruiz Zorrilla continúa en París.

Dicen de Pamplona que á pesar del bando  
publicado por Mendizábal obligando con grandes  
menazas á tomar las armas á todos los que  
pasan de 18 años, la recluta será corta, porque  
los afectos á la causa carlista todos están en  
armas, y los que no fuera de sus casas.

Según un periódico adelanta la organiza-  
ción del partido radical, legal que parece se  
denominará partido setembrista, y estará com-  
puesto de muchos radicales que no han que-  
rido seguir al Sr. Ruiz Zorrilla. Su tendencia  
principal será defender todos los principios  
mas avanzados de gobierno compatibles con la  
monarquía y con el orden social, acatando la  
legalidad y dando al olvido todo odio tradicio-  
nal que sea contrario al bien del país y al  
regreso constante pero pacífico.

Continúa en esta Ciudad el general Blanco.

Cartas de Biarritz dicen que con el objeto de  
realizar el plan patriótico de Cabrera, esto es,  
de hacer la fecunda paz que desea para el país  
se ha redactado un acta, especie de adhesión  
a su conducta, á cuyo pie figurarán ya las fir-  
mas de cinco generales importantes, de varios  
brigadiers y de muchos jefes y oficiales.

La presión que ejercen los voluntarios sobre  
sus inmediatos jefes, impide que el movimien-  
to de descomposición se efectúe con rapidez.  
Pero es seguro que cuando las masas conoz-  
can que se trata de su bien, y que los sacri-  
ficios que hacen se pierden miseramente,  
esto no tardarán en conocerlo, los carlistas,  
como los demás españoles, comprenderán la  
grandeza del pase que acaba de dar el gene-  
ral Cabrera.

Todos los días llegan oficiales del campo  
carlista, asegurando que la mayor parte de  
sus compañeros desean la paz.

Se ha concedido franquicia de derecho de  
duanas para la importación del mausoleo que  
se de perpetuar la memoria del general Prim,  
obra encomendada al distinguido artista señor  
Uloaga, que se halla ya terminada.

Hé aquí la carta-manifiesto que ha publi-  
cado en la frontera el general carlista Polo:

Á D. CARLOS DE BORBON.

Señor:

A la vista del espectáculo deplorable de  
una guerra civil, emprendida en nombre de  
Dios, de la Patria y del Rey, pero cuyo tér-  
mino no se alcanza, y cuyos frutos no han si-  
do hasta ahora sino de sangre, desolación y  
ruinas; y considerando además que la noble  
causa simbolizada en aquellos tres lemas sa-  
grados, lejos de adelantar á su deseado triun-  
fo, se desvirtúa y se compromete más cada  
día, con abusos y excesos que la mancillan,  
y obedeciendo por ultimo, al generoso y pa-  
tríotico llamamiento que ha dirigido á los va-  
lerosos carlistas y á los españoles todos el  
ilustre y respetable Capitan General D. Ramon  
Cabrera, Conde de Morella, mi despido fran-  
ca, y públicamente del servicio de V. M. a  
quien el cielo ilumine para evitar nuevas cala-  
midades á la desgraciada España; y me colo-  
co exponerme y lealmente al abrigo del Tro-  
no del Rey Católico D. Alfonso XII, para di-  
fundir bajo su Monarquía, por medios legales  
y pacíficos, los mismos principios y la misma  
bandera que he defendido toda mi vida:

Un deber de conciencia religioso y patrió-  
tico, superior á toda consideración personal y  
dinástica, me obliga á tomar tranquila y re-  
posadamente esta resolución que espero imitar  
á mis dignos compañeros de armas, ins-  
pirándome en los propios sentimientos que á  
mí me han impulsado.

Dios conserve á V. M. y le haga conocer  
los deberes sagrados que la Religión y la Pa-  
tria le imponen en esta situación grave y so-  
lemne, no poniendo obstáculos á la paz, que  
desean con ansia los pueblos, y trasmitiendo  
á la posteridad, con un acto de abnegación  
y desistimiento de sus pretensiones, un digno  
y honroso ejemplo, que disculpe al menos  
los extravíos y errores pasados.

Bayona 19 de Marzo de 1875.

El Mariscal de Campo,

JUAN DE DIOS POLO MUÑOZ Y VELASCO.

En la entrevista que tuvo el hermano del  
Pretendiente con el emperador de Austria,  
antes de su partida para Gratz, le aconsejó  
á este que desistiese de intervenir en los suce-  
sos de España.

El Administrador económico de Vitoria apre-  
hendió uno de éstos días 14 fardos de algo-  
don extranjero destinado al parecer á los car-  
listas.

Parece que al pasar hace pocos días el puen-  
te de Belascoain un coronel y cinco oficiales  
carlistas se fué á pique la lancha que los con-  
ducía, pereciendo todos ellos.